

Le cours est destiné aux médecins de premier recours futurs ou établis comme aussi aux médecins en formation postgraduée. Le but principal est d'enseigner aux médecins de garde les connaissances et aptitudes leur permettant de détecter rapidement les situations de risque vital, d'organiser les secours nécessaires et de combler l'attente jusqu'à l'arrivée du service d'urgence ou du médecin de sauvetage de manière à ce que les patients aient les meilleures chances de survie possibles. Le cours donne aussi des recommandations au sujet du matériel d'urgence; il traite également la question de la collaboration optimale entre médecins de premier recours, services professionnels d'urgence et médecins d'urgence.